

Maurice le cochon volant

Histoire rigolote • 5/6 ans



Chapitre 1 : Le cochon qui rêvait de voler

Maurice était un cochon très spécial. Contrairement aux autres cochons, il ne rêvait pas de manger de la boue toute la journée. Non, Maurice avait une passion : voler. Il passait ses journées à regarder les avions dans le ciel et à essayer de sauter le plus haut possible pour se rapprocher d'eux.

Mais ses amis les poules, les chiens et les chats n'avaient pas du tout la même passion que lui. Ils préféraient lui dire que c'était impossible et qu'il devait rester les quatre pattes sur terre.

Maurice était triste. Il se sentait seul avec son rêve de voler.

Un jour, alors qu'il était en train de sauter très haut pour atteindre un ballon dans le ciel, il aperçut une chauve-souris. Cette dernière s'envolait avec grâce et légèreté, comme s'il n'y avait pas de gravité.

Maurice s'approcha d'elle et lui demanda : « **Comment fais-tu pour voler aussi facilement?** ».

La chauve-souris lui répondit : « **Je suis une chauve-souris, c'est dans ma nature de voler. Mais si tu veux vraiment voler, il faut que tu trouves une solution pour contrer la gravité** ».

Maurice était heureux, il avait enfin trouvé quelqu'un qui croyait en son rêve.

Chapitre 2 : Le plan de Maurice

Maurice passa plusieurs jours à réfléchir à un moyen de contrer la gravité. Il avait bien essayé de se faire pousser des ailes, mais cela ne fonctionnait pas du tout.

Un jour, en regardant la télévision, il vit un reportage sur les montgolfières. Ces énormes ballons qui flottaient dans le ciel semblaient fasciner Maurice.

Il décida alors de construire une montgolfière géante. Il en parla à ses amis les poules, les chiens et les chats, mais ces derniers lui répondirent : « **Tu es fou, Maurice. Tu ne peux pas construire une montgolfière tout seul** ».

Mais Maurice ne se découragea pas. Il passa ses journées à ramasser des feuilles, des brindilles et des ballons pour construire sa montgolfière.

Chapitre 3 : Le vol de Maurice

Après plusieurs semaines de travail acharné, Maurice avait enfin terminé sa montgolfière. Il était très fier de lui.

Il invita tous ses amis pour le vol inaugural. Les poules, les chiens et les chats n'y croyaient pas trop, mais ils étaient tout de même curieux de voir ce que cela allait donner.

Maurice s'installa dans la nacelle de sa montgolfière et commença à gonfler le ballon. Il avait un peu peur, mais il était aussi excité.

Les poules, les chiens et les chats se mirent à courir derrière la montgolfière en criant : « **Bon voyage, Maurice!** ».

Et c'est ainsi que Maurice s'envola dans le ciel, avec sa montgolfière. Il flottait au-dessus des arbres, des maisons et des champs en retenant son souffle.

Il était heureux, il avait enfin réalisé son rêve de voler.

Chapitre 4 : Le retour de Maurice

Après plusieurs heures dans les airs, Maurice décida de redescendre sur terre. Il ouvrit la soupape de sa montgolfière et commença à descendre tout doucement.

Les poules, les chiens et les chats étaient là pour l'accueillir. Ils étaient tout excités de le voir revenir.

Maurice posa son pied sur le sol et sourit. Il avait vécu une aventure extraordinaire.

Ses amis le félicitèrent et le complimentèrent sur son courage et sa persévérance. Maurice était fier de lui et de ce qu'il avait accompli.

Il ne savait pas encore comment il allait réaliser son prochain rêve, mais il était sûr d'une chose : il ne baisserait jamais les bras.

Epilogue : Le rêve de Maurice

Depuis ce jour, Maurice est devenu une légende dans la ferme. Les animaux ne cessent de lui demander de raconter son histoire de vol.

Il continue de regarder les avions dans le ciel, mais il sait maintenant qu'il n'a plus besoin de les atteindre pour se sentir libre et heureux.

Maurice a appris qu'il était important de croire en ses rêves, même si cela semble impossible ou fou. Il a compris que la persévérance et le courage pouvaient le mener très loin.

Et qui sait, peut-être qu'un jour, il réussira à voler encore plus haut, grâce à son imagination et sa détermination.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le rêve de Maurice ?

- a) Manger de la boue
- b) Dormir toute la journée
- c) Voler
- d) Courir très vite

2) Pourquoi les amis de Maurice ne le comprenaient pas ?

- a) Parce qu'ils étaient jaloux
- b) Parce qu'ils ne rêvaient pas comme lui
- c) Parce qu'ils étaient méchants
- d) Parce qu'ils avaient peur

3) Qui a aidé Maurice à trouver une solution pour voler ?

- a) Les poules
- b) Les chats
- c) Les chiens
- d) Une chauve-souris

4) Comment Maurice a-t-il réussi à voler ?

- a) En se faisant pousser des ailes
- b) En construisant une montgolfière
- c) En sautant très haut
- d) En courant très vite

5) Que peut-on apprendre de l'histoire de Maurice ?

- a) Qu'il ne faut jamais rêver
- b) Qu'il est important de croire en ses rêves
- c) Qu'il ne faut jamais essayer de voler
- d) Qu'il est inutile de persévérer

Bonnes réponses :

1) c) Voler 2) b) Parce qu'ils ne rêvaient pas comme lui 3) d) Une chauve-souris 4) b) En construisant une montgolfière 5) b) Qu'il est important de croire en ses rêves

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Gravité: La force qui attire les objets vers le centre de la Terre

Montgolfière: Un ballon rempli de gaz chaud qui permet de s'élever dans les airs

Nacelle: Le panier suspendu sous une montgolfière où les passagers peuvent se tenir

Soupape: Un dispositif qui permet de libérer de l'air ou du gaz d'un contenant, comme une montgolfière